

# ～～館山戦跡巡り～～

## ＜千葉県ウォーキング協議会＞

6月27日(火)、朝8時、穴川IC近くのモノレールスポーツセンター駅ロータリーに千葉からの参加者と車3台が集まり、館山に向かって出発。

今日は、神奈川ウォーキング協議会と合同で館山戦績巡りのウォーキングです。

神奈川のメンバー7人は久里浜一金谷カーフェリーで千葉入りするとのことで、車は一路金谷港に、合流の挨拶もそこそこに6人、4人、6人に分乗、大河ドラマで有名になった源頼朝の上陸地（鋸南町竜島）に向かいました。

### 《源頼朝 房総半島上陸地》

記念碑を前にドラマ話題で盛り上がり、「別々に出た、三浦義澄たちが先について待つてたのね！納得」の声も。千葉ウォーキング協議会の日野事務局長のうんちくにうなづい



ていました。

ウォーキングの割に車移動の多かった今回のウォーキング、次の目的地はNHKテレビの「72時間」で取り上げられ有名になった、富士山の映えスポット富浦の原岡桟橋へ。

### 《原岡桟橋 富士山の映えスポット》

何とコンビニの駐車場に車を駐めて歩き始

めました。勝手に駐めて良いものかとちょっと不安になりましたが、そこは「日野事務局長」下見の時にOKをもらっていたことで一安心。（小心の私はここでドリンクとゼリーを購入しました）



映えスポットで写真を撮り、いよいよ今日のメインに行くのかと思ったら、昼食に。館山バイオバス沿いの魚料理の店に入り、海鮮丼、あら煮、刺身、天ぷらと思い思いに舌鼓を打ちました。因みに骨までしゃぶったあら煮の食事時間が最長でした。

さて、満腹で動くのもおっくうになった面々が向かったのは今日の主目的地である赤山地下壕へ。



### 《赤山地下壕》

なんといっても涼しい！うれしい！

ここが発電所、救護室、トイレ、上官たちの部屋とどこでも日野さんガイドが始まります。日野さんの見識に驚愕です。

そして最後の目的地、連合軍上陸地点へ。

海上自衛隊の基地に面した小さな砂浜。まさに海の家建築真っ最中のこの砂浜が「連合軍の初上陸地点」とまたもや日野さんから説明を受けました。



その後砂浜を歩き、陸続きの島に、台風の傷跡が残る島内を通り抜けると小さな磯に出ました。童心に返り磯遊びに興じ、「我力ニ戯れる」感を満喫。

ユリ科の花もきれいに咲いていました。



17時20分の船で帰る神奈川の皆さんと金谷港に戻り、別れを惜しみつつ鋸山をバックに記念写真をパチリ。

楽しい一日を過ごしました。